



29.04.2015 – 08:24 Uhr

ikr: Antrittsbesuch von Anja Klug, Leiterin des UNHCR Büros für die Schweiz und Liechtenstein

Vaduz (ots/ikr) -

Am 28. April 2015 empfing Regierungschef-Stellvertreter Thomas Zwiefelhofer Anja Klug, Leiterin des UNHCR Büros für die Schweiz und Liechtenstein, zu einem Antrittsbesuch im Regierungsgebäude. Anja Klug hat am 1. Februar 2015 die Leitung des UNHCR Büros für die Schweiz und Liechtenstein von Susin Park übernommen.

Im Zentrum des Besuchs standen allgemeine und aktuelle asylrelevante Themen. Neben der allgemeinen Flüchtlingssituation wurden auch konkrete Projekte angesprochen, wie insbesondere die Unterstützung der liechtensteinischen Behörden durch das UNHCR Büro bei der Übernahme der syrischen Flüchtlinge in Liechtenstein. Die Zusammenarbeit mit dem UNHCR Büro, welche sich stets als sehr gut gestaltet hat, ist sehr bedeutend für Liechtenstein, was Regierungschef-Stellvertreter Thomas Zwiefelhofer auch anlässlich des Antrittsbesuchs von Anja Klug betonte.

Kontakt:

Ministerium für Inneres, Justiz und Wirtschaft
Karin Wille
T+ 423 236 60 23

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100771886> abgerufen werden.